

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, berkat rahmat, nikmat, dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam penulis haturkan pada nabi besar Muhammad SAW yang senantiasa menuntun seluruh umat manusia ke jalan Allah SWT.

Skripsi ini disusun dengan judul “Hubungan Perawatan Payudara Pada Ibu Hamil Trimester Tiga Terhadap Peningkatan Berat Badan Bayi Dalam Satu Bulan Pertama di Rumah Sakit Al-Islam Bandung Periode April-Juni 2016” untuk memenuhi tugas akhir pada program sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Dalam keberhasilan penyusunan skripsi ini, penulis tak lepas mendapat banyak bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada: Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF, selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terimakasih untuk semua bimbingan, ilmu, nasihat, kritik, saran, dan waktunya untuk Zulmansyah, dr., SpA., M.Kes selaku pembimbing I dan Yuke Andriane, dr., M. Kes selaku pembimbing II. Lisa Adhi Garina, dr., SpA., M.si. Med selaku dosen wali yang telah memberikan dukungan. Seluruh dosen dan staff Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Kedua orang tua, ibunda Nur Erlianasari dan ayahnda Kamarulazi terima kasih atas dukungan, doa serta restu, dan pengorbanannya. Keluarga dan

sahabat tercinta yang selalu memberikan dukungan dan doanya. Teman-teman angkatan 2012 tercinta yang selalu kompak dan ceria.

Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam pelaksanaan dan penyusunan skripsi, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dalam perbaikan proposal usulan penelitian ini.

Akhir kata semoga Allah SWT meridhoi segala aktivitas kita dan senantiasa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua dan semoga Allah SWT membalas segala kebaikan seluruh pihak yang telah membantu penulis selama ini.

Bandung, Juli 2016

Penulis